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AOS DEZESSETE DIAS DO MÊS DE SETEMBRO DO ANO DE DOIS MIL E DEZENOVE, 

ÀS NOVE HORAS, NO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-

SE A NONAGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA. A 

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA 

NASSAR E TEVE A PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: ALEXANDRE 

JACINTO, APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, CELSO NICÁCIO DA SILVA, CLÁUDIO 

SARNIK, ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS, FABIO ALCEU FERNANDES, FABIO RODRIGO 

PEDROSO, GERMANINHO KRZYZANOWSKI, LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA 

E TATIANA ASSUITI NOGUEIRA. APÓS SER CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL 

DE VEREADORES, A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, 

INVOCOU AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. 

EM SEGUIDA, O VEREADOR ALEXANDRE JACINTO FEZ A LEITURA DE UM 

VERSÍCULO BÍBLICO. O SEGUNDO-SECRETÁRIO, VEREADOR CELSO NICÁCIO, FEZ A 

LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA SESSÃO ANTERIOR, QUE FOI APROVADA POR 

UNANIMIDADE. A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, 

ANUNCIOU QUE FORAM RETIRADOS DA ORDEM DO DIA OS PROJETOS DE LEI Nº 

88/2019 E 89/2019, AMBOS DE AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA. EM SEGUIDA, 

INFORMOU A COMPOSIÇÃO DA CPI - COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DO 

HOSPITAL MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, QUE FICOU COMPOSTA PELOS VEREADORES 

APARECIDO RAMOS ESTEVÃO – PDT; FABIO ALCEU FERNANDES – PSB; TATIANA 

ASSUITI NOGUEIRA – PSDB; FABIO RODRIGO PEDROSO – PRP; ELIAS ALMEIDA DOS 

SANTOS – PPS; ALEXANDRE JACINTO – PSL; E LUCINEIA DE JESUS FERREIRA DE 

LIMA – MDB. O PR - PARTIDO DA REPÚBLICA, ATUALMENTE PL - PARTIDO LIBERAL, 

NÃO INDICOU REPRESENTANTE PARA A COMISSÃO. A PRESIDENTE SUSPENDEU A 

SESSÃO POR CINCO MINUTOS PARA ESCOLHA DOS CARGOS DA CPI. A COMISSÃO 

AGENDOU PARA A PRÓXIMA QUINTA-FEIRA, DIA VINTE E SEIS, REUNIÃO PARA OS 

MEMBROS DA CPI ELEGEREM OS CARGOS DE PRESIDENTE, VICE-PRESIDENTE E 

RELATOR. RETOMANDO A SESSÃO, A SENHORA PRESIDENTE SOLICITOU AO 

VEREADOR FABIO ALCEU A LEITURA DOS EXPEDIENTES RECEBIDOS: PROJETOS DE 

LEI Nº 2282/2019, Nº 2283/2019, Nº 2284/2019, Nº 2285/2019 E Nº 2286/2019, TODOS DE 

INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL; PROJETO DE LEI Nº 91/2019, DE AUTORIA DA 

VEREADORA LUCINÉIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA; INDICAÇÕES Nº 622/2019 E Nº 

623/2019, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO; 

INDICAÇÕES Nº 624/2019 E Nº 626/2019, AMBAS DE AUTORIA DA VEREADORA 

AMANDA MARIA BRUNATTO SILVA NASSAR; INDICAÇÕES Nº 617/2019, Nº 618/2019, Nº 
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620/2019, Nº 621/2019, Nº 627/2019, Nº 628/2019, Nº 629/2019, Nº 630/2019, Nº 631/2019, 

Nº 634/2019 E Nº 635/2019, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO RODRIGO 

PEDROSO; INDICAÇÕES Nº 613/2019 E Nº 614/2019, Nº 615/2019, Nº 616/2019, TODAS 

DE AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS; INDICAÇÃO Nº 640/2019, 

DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES; REQUERIMENTOS Nº 

234/2019 E Nº 235/2019, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS 

ESTEVÃO; INDICAÇÃO DOS VEREADORES QUE COMPÕEM A COMISSÃO 

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO; MEMORANDO Nº 42/2019, DO GABINETE DO 

VEREADOR ELIAS ALMEIDA DE SOUZA; E MEMORANDO Nº 65/2019 DA DIVISÃO 

FINANCEIRA CONTÁBIL DA CÂMARA MUNICIPAL. EM SEGUIDA, PROCEDEU-SE A 

VOTAÇÃO DO REGIME DE URGÊNCIA SOLICITADO PELO PREFEITO PARA OS 

PROJETOS DE LEI Nº 2282/2019 E Nº 2283/2019. O REGIME DE URGÊNCIA FOI 

APROVADO PARA OS REFERIDOS PROJETOS DE LEI. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR 

FABIO ALCEU FEZ A LEITURA DAS PROVIDÊNCIAS DA MESA. NO ESPAÇO PARA 

ORADORES INSCRITOS, FEZ USO DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE O VEREADOR 

ELIAS DOS SANTOS, QUE FALOU SOBRE O CRESCIMENTO DA CIDADE DE 

ARAUCÁRIA, COM MUITAS MELHORIAS EM TODOS OS ASPECTOS, DESTACANDO AS 

ATIVIDADES DO PROGRAMA AVANÇARAUCÁRIA. O VEREADOR FALOU SOBRE AS 

EMENDAS DIRECIONADAS ÀS ESCOLAS DO MUNICÍPIO, QUE VISAM MELHORAR AS 

CONDIÇÕES DE ATUAÇÃO DOS PROFESSORES E DIRETORES NAS SUAS 

ATIVIDADES, COMENTANDO SOBRE AS EMENDAS EM GERAL FEITAS PELOS 

VEREADORES AO PROJETO DE LEI DO ORÇAMENTO PARA O PRÓXIMO ANO. 

CONVIDOU A TODOS PARA PARTICIPAREM DO EVENTO NO PRÓXIMO SÁBADO, DIA 

VINTE E UM DE SETEMBRO, NA CÂMARA MUNICIPAL, PARA TRATAR DE TEMAS 

REFERENTES ÁS PESSOAS COM DEFICIÊNCIA FÍSICA NO MUNICÍPIO DE 

ARAUCÁRIA. AGRADECEU A ATENÇÃO DO SECRETÁRIO DE PLANEJAMENTO, QUE 

TROUXE INFORMAÇÕES A RESPEITO DO PLANO DIRETOR DA CIDADE, QUE 

AUXILIARÃO NA ANÁLISE DO PROJETO EM TRAMITAÇÃO NO LEGISLATIVO. A 

VEREADORA TATIANA NOGUEIRA FALOU SOBRE OS COMENTÁRIOS A RESPEITO DE 

SEU PRONUNCIAMENTO SOBRE A APLICAÇÃO DAS MULTAS DO ESTACIONAMENTO 

ROTATIVO E SOBRE AS INTERPRETAÇÕES DA LEI QUE INSTITUIU O REFERIDO 

SISTEMA DE ESTACIONAMENTO EM ARAUCÁRIA NO ANO DE DOIS MIL E NOVE, A 

RESPEITO DO TEMPO MÁXIMO DE ESTACIONAMENTO EM CADA LOCAL, E DISSE 

QUE, PELOS EQUÍVOCOS QUE SE OBSERVA NA APLICAÇÃO, VÊ-SE QUE O 

PREFEITO ESTÁ MAL ASSESSORADO, E QUE VAI ENTRAR NO JUDICIÁRIO PARA 
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BUSCAR A RESOLUÇÃO DOS PROBLEMAS QUE ESTÁ CONSTATANDO. O VEREADOR 

FABIO ALCEU FALOU DA OPORTUNIDADE DE SE DISCUTIR PROJETOS 

IMPORTANTES PARA O DESENVOLVIMENTO DO MUNICÍPIO E LOUVOU A 

PARTICIPAÇÃO DAS CRIANÇAS NO PROGRAMA DE VISITAÇÃO AO LEGISLATIVO, 

ONDE TOMAM CONHECIMENTO DOS TRABALHOS DA CÂMARA MUNICIPAL, POIS 

SERÃO OS FUTUROS OCUPANTES DAS CADEIRAS DE ADMINISTRADORES DO 

MUNICÍPIO. O VEREADOR PEDIU QUE FOSSE VERIFICADA A POSSIBILIDADE DE 

MELHORIA NA APLICAÇÃO DO ESTACIONAMENTO ROTATIVO DE ARAUCÁRIA, PARA 

QUE SE RESOLVAM OS PROBLEMAS QUE SURGIRAM COM O TEMPO MÁXIMO DE 

UMA HORA APENAS PARA OCUPAR AS VAGAS EM CADA LOCAL REGULAMENTADO. 

SOLICITOU TAMBÉM PROVIDÊNCIAS PARA QUE A UNIDADE DA RECEITA ESTADUAL 

NÃO SEJA FECHADA NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, POIS ALÉM DE ATENDER OS 

CONTRIBUINTES DO MUNICÍPIO, SUA ATUAÇÃO ABRANGE TAMBÉM OS MUNICÍPIOS 

NO ENTORNO DE ARAUCÁRIA, E SUA FALTA TRARÁ PREJUÍZOS PARA O 

ATENDIMENTO DA POPULAÇÃO E PARA ISTO É NECESSÁRIA UMA MOBILIZAÇÃO DE 

TODOS. O VEREADOR APARECIDO RAMOS FALOU SOBRE O ESTACIONAMENTO 

ROTATIVO E DISSE QUE O SISTEMA DEVERIA SER COBRADO PARA QUE 

REALMENTE FUNCIONE, E A RECEITA OBTIDA POSSA SER USADA NA REPARAÇÃO 

DAS RUAS DO MUNICÍPIO, PRINCIPALMENTE NOS BAIRROS, DESTACANDO QUE OS 

PROBLEMAS SÃO O FRUTO DE FALTA DE GESTÃO EM ARAUCÁRIA. NÃO HAVENDO 

MAIS ORADORES INSCRITOS, NEM ALGO A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, 

PASSOU-SE À ORDEM DO DIA. O VEREADOR FABIO ALCEU FALOU SOBRE ALGUNS 

PONTOS QUE AINDA PRECISAM SER ESCLARECIDOS NO PROJETO DE LEI 

COMPLEMENTAR Nº 21/2019, DE INICIATIVA DO PREFEITO MUNICIPAL, QUE APROVA 

A REVISÃO DO PLANO DIRETOR PARTICIPATIVO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, 

REVOGA A LEI COMPLEMENTAR Nº 5 DE 6 DE OUTUBRO DE 2006  E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS, POR ISSO, SOLICITOU QUE O PROJETO FOSSE RETIRADO DA 

ORDEM DO DIA PARA MELHOR ANÁLISE, CONTANDO COM NOVAS INFORMAÇÕES. 

COLOCADO O PEDIDO EM VOTAÇÃO PELA PRESIDENTE, O PROJETO FOI RETIRADO 

DA ORDEM DO DIA POR UNANIMIDADE. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 2267/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR NO 

ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO 

ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 71.300,00 (SETENTA E UM MIL E TREZENTOS 

REAIS), NA FORMA EM QUE ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO POR UNANIMIDADE. 
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SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 69/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. SÚMULA: “DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA 

O ESPAÇO VIDA ARAUCÁRIA, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR FABIO ALCEU 

ENALTECEU O TRABALHO REALIZADO NO ESPAÇO VIDA EM ARAUCÁRIA, DANDO 

SUPORTE AOS PACIENTES QUE SÃO ATENDIDOS NA INSTITUIÇÃO. O PROJETO FOI 

APROVADO POR UNANIMIDADE. A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA 

NASSAR, INFORMOU O POSICIONAMENTO DOS PARECERES EXARADOS PARA OS 

PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO NESTA SESSÃO. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DE EMENDAS AO PROJETO DE LEI Nº 2271/2019, DE INICIATIVA DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. AS EMENDAS Nº 01 A Nº 03 FORAM APROVADAS POR 

UNANIMIDADE. A VEREADORA TATIANA NOGUEIRA PEDIU LICENÇA E RETIROU-SE 

DA SESSÃO. AS EMENDAS Nº 04 A Nº 26 FORAM APROVADAS PELA UNANIMIDADE 

DOS PRESENTES. PARTICIPARAM DAS DISCUSSÕES SOBRE AS EMENDAS OS 

VEREADORES FABIO ALCEU, APARECIDO RAMOS E AMANDA NASSAR, QUE 

SOLICITOU À SENHORA ALCIONE PARA FALAR NA TRIBUNA DA CASA SOBRE AS 

ATIVIDADES DA EQUIPE QUE TRABALHA NO CENTRO DE CONVIVÊNCIA DO IDOSO. 

TAMBÉM PARTICIPARAM DAS DISCUSSÕES OS VEREADORES CELSO NICÁCIO, 

LUCINEIA DE LIMA, FABIO PEDROSO, ALEXANDRE JACINTO E ELIAS DOS SANTOS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 2271/2019, DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “DISPÕE SOBRE AS DIRETRIZES 

PARA ELABORAÇÃO DA LEI ORÇAMENTÁRIA PARA O EXERCÍCIO DE 2020”. 

APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM AS EMENDAS APROVADAS 

INCLUÍDAS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DE EMENDA AO PROJETO DE LEI Nº 

2272/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 2272/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO 

ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO, COM BASE EM ANULAÇÃO PARCIAL DE DOTAÇÃO 

ORÇAMENTÁRIA, NO VALOR DE R$ 76.182,89 (SETENTA E SEIS MIL, CENTO E 

OITENTA E DOIS REAIS E OITENTA E NOVE CENTAVOS), NA FORMA EM QUE 

ESPECIFICA ABAIXO”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM A 

EMENDA APROVADA INCLUÍDA. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 2277/2019, DE INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A EFETUAR DOAÇÃO DOS IMÓVEIS 

PERTENCENTES AO PATRIMÔNIO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA EM FAVOR DO 
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ESTADO DO PARANÁ, PARA A CONSTRUÇÃO DE DOIS COLÉGIOS ESTADUAIS, 

CONFORME ESPECIFICA”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 562/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 570/2019, DE 

AUTORIA DA VEREADORA LUCINÉIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO 

Nº 610/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA LUCINÉIA DE JESUS FERREIRA DE LIMA. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 574/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA 

DOS SANTOS. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 600/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR 

ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 601/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 611/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS SANTOS. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO 

Nº 577/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 602/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. 

APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 604/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. O VEREADOR 

FABIO ALCEU FERNANDES SOLICITOU A INCLUSÃO NA ORDEM DO DIA DA 

INDICAÇÃO Nº 640/2019, DE SUA AUTORIA. A INCLUSÃO FOI APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO 

Nº 640/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADA 

PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO Nº 579/2019, DE AUTORIA DA VEREADORA AMANDA MARIA BRUNATTO 

SILVA NASSAR. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 598/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR 

FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 599/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO RODRIGO PEDROSO. APROVADA PELA UNANIMIDADE DOS 



 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA 
ESTADO DO PARANÁ 

EDIFÍCIO VEREADOR PEDRO NOLASCO PIZZATTO 
 

 
 
 

17/09/2019 

 

 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA INDICAÇÃO Nº 607/2019, DE 

AUTORIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS ESTEVÃO. APROVADA PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO Nº 207/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU 

FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 231/2019, DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS 

PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO REQUERIMENTO Nº 232/2019, 

DE AUTORIA DO VEREADOR FABIO ALCEU FERNANDES. APROVADO PELA 

UNANIMIDADE DOS PRESENTES. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

REQUERIMENTO Nº 233/2019, DE AUTORIA DO VEREADOR ELIAS ALMEIDA DOS 

SANTOS. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES. O VEREADOR CLAUDIO 

SARNIK SOLICITOU LICENÇA E RETIROU-SE DA SESSÃO. FINDADA A ORDEM DO DIA, 

PASSOU-SE AO ESPAÇO DESTINADO À EXPLICAÇÃO PESSOAL, ONDE FEZ USO DA 

PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR APARECIDO RAMOS, QUE FALOU A 

RESPEITO DO ARMAZÉM DA FAMÍLIA E DO PROGRAMA DO RESTAURANTE PRATO 

POPULAR, DEIXANDO CLARO QUE É CONTRÁRIO AO RESTAURANTE PRATO 

POPULAR, MAS PELA FORMA COMO ESTÁ SENDO COLOCADO, POIS SE O PREÇO 

DA PASSAGEM VAI ACABAR SENDO ZERADO, A COMIDA TAMBÉM DEVE SER DE 

GRAÇA PARA A POPULAÇÃO QUE PRECISA, E DISSE TAMBÉM QUE É FAVORÁVEL À 

REIMPLANTAÇÃO DO ARMAZÉM DA FAMÍLIA, COM UM PREÇO MAIS JUSTO E MAIS 

BARATO PARA A POPULAÇÃO. O VEREADOR ENALTECEU A CERIMÔNIA REALIZADA 

NA CÂMARA MUNICIPAL NA ÚLTIMA SEXTA-FEIRA, PARA ENTREGA DE TÍTULO DE 

CIDADÃ HONORÁRIA, DE SUA AUTORIA, PARA A SENHORA EVA COLLER, QUE TEM 

UMA HISTÓRIA MUITO BONITA NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, E É PESSOA MUITO 

QUERIDA E RESPEITADA POR TODOS EM NOSSA CIDADE, POR ISSO, O VEREADOR 

DISSE SE SENTIR HONRADO PELA APRESENTAÇÃO DO PROJETO DE LEI QUE 

HOMENAGEOU A SENHORA EVA COLLER, E PARABENIZOU OS COLEGAS 

VEREADORES PELO APOIO NA APROVAÇÃO DA PROPOSIÇÃO. FALOU TAMBÉM 

SOBRE A SITUAÇÃO DO JARDIM CALIFÓRNIA, ONDE NA RUA SARACURA FORAM 

DEIXADOS QUATRO BURACOS FEITOS NA CALÇADA E QUE LEVARAM SEIS MESES 

PARA SEREM FECHADOS PELA PREFEITURA, MESMO QUE O TENHA FEITO PORQUE 

O VEREADOR DIVULGOU UM VÍDEO DENUNCIANDO A SITUAÇÃO, MAS MESMO 

ASSIM, AGRADECEU O TRABALHO DA PREFEITURA PELA PROVIDÊNCIA TOMADA. O 

VEREADOR FABIO ALCEU PARABENIZOU O VEREADOR APARECIDO RAMOS PELA 
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HOMENAGEM QUE FEZ À SENHORA EVA COLLER, CONCEDENDO-LHE UM TÍTULO 

TÃO IMPORTANTE COMO O DE CIDADÃ HONORÁRIA DE ARAUCÁRIA E, DA MESMA 

FORMA, PARABENIZOU A HOMENAGEADA PELO TÍTULO RECEBIDO. O VEREADOR 

CONVIDOU A TODOS PARA REUNIÃO NA PREFEITURA, NA PRÓXIMA QUINTA-FEIRA, 

ÀS QUATORZE HORAS, JUNTO COM A ASSOCIAÇÃO DOS CONTADORES, ONDE 

ESTARÁ PRESENTE O DELEGADO DA DELEGACIA DA RECEITA ESTADUAL, DOUTOR 

CÉSAR AUGUSTO KONART, E O CHEFE DA AGÊNCIA ARAUCÁRIA, SENHOR CLÁUDIO 

HADDAD, PARA DISCUTIR O FECHAMENTO DA RECEITA ESTADUAL EM ARAUCÁRIA E 

A SITUAÇÃO FUTURA NO MUNICÍPIO. FALOU DAS DIFICULDADES QUE SURGIRÃO 

COM A PERDA DESTA AGÊNCIA PARA A POPULAÇÃO DE ARAUCÁRIA. NÃO HAVENDO 

MAIS INSCRITOS, A SENHORA PRESIDENTE, VEREADORA AMANDA NASSAR, APÓS 

AS CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS QUE 

ACOMPANHARAM A SESSÃO, AS BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU 

ENCERRADA A SESSÃO. 


